## "...du bist dabei!" – die musikschule hofheim

Cellopate gesucht



Auch Tanzen ist ein Bestandteil des Projekts. Fotos: msh

HOFHEIM (red) - Die Betreuungskinder der Heiligenstockschule waren dabei und werden dabei sein. Das Projekt der Förderer der Musikschule Hofheim geht in sein drittes Jahr. Die Notwenigkeit ergänzender Bildungs und Freizeitangebote sowohl im sportlichen als auch im künstlerischen Bereich wird kaum noch in Frage gestellt. Frühzeitige Einbindung in örtliche Strukturen fördert den persönlichen Halt und das Verantwortungsgefühl für die Gemeinschaft.

"...du bist dabeil" begann 2008 als Einzelförderung für Kinder aus finanziell schwachen Familien, die innerhalb der Musikschule Hofheim Unterricht bekommen. 23 Kinder haben diese Förderung seitdem in Anspruch nehmen können.

Mittlerweile wurde das Angebot erweitert und ergänzt. Sven Müller-Laupert, Leiter Schule, konzipierte sechs verschiedene Musikmodule. Diese fanden im vergangenen Schuljahr unter der Leitung verschiedener Lehrer der Musikschule in der Betreuung der Heiligenstockschule statt. Jeweils zehn Kinder hatten lichkeit, Musik zu erleben und zu gestalten. Jedes Modul stand unter einem eigenen Thema, das über acht Wochen bearbeitet und erfahren wurde. Tanzen, bewegen und malen gehörten dabei ebenso zum Programm wie Gitarre spielen oder trommeln.

Im nächsten Schuljahr wird das Projekt in der Betreuung der Heiligenstockschule weitergeführt. Darüber hinaus wird in der Betreuung der Pestalozzischule ein weiteres Projekt der Musikschule Hofheim für die Betreuungskinder angeboten werden.

Möglichst viele Kinder sollen, so der Wunsch der Förderer der Musikschule Hofheim
und der Clément-Stiftung, auf
diesem Weg Zugang zu ihren
Möglichkeiten finden und
Neigungen entdecken. Die
Idee zu diesem Projekt entstand in der Zusammenarbeit
der Institutionen und entwickelt sich ständig, in enger
Zusammenarbeit mit den Betreuungen vor Ort, weiter.

Derzeit suchen die Förderer der Musikschule dringend einen Cello-Paten für ein Kind aus der "du bist dabei" Einzelförderung. Finanziert werden die musikalischen Projekte ausschließlich durch Spenden. Neben der Clément-Stiftung fördern auch die Mainova AG und die FRAPORT AG die Projekte. Die Initiatoren hoffen auf weitere Zuwendungen von Menschen und Institutionen, denen die Musik und ihrer positive Wirkung für den Lebensweg von Kindern und Jugendlichen wichtig sind.

Spenden in jeder Höhe sind herzlich willkommen und helfen sowohl die Einzelförderung, als auch die Projekte in den Betreuungseinrichtungen der Schulen zu finanzieren.

Dæs Projekt "du bist dabei" wird von Regine Kruse, Vorsitzende VolksBildungsVerein Hofheim am Taunus e.V. organisiert und begleitet. Kontakt und nähere Informationen unter (06192) 2872 84.

Der VolksBildungsVerein Hofheim am Taunus e.V. ist als Träger der Musikschule Hofheim als gemeinnützig anerkannt, für Spenden körnen Zuwendungsbescheinigungen ausgestellt werden.

Weitere Informationen auf der Internetseite www.diemusikschule-hofheim.de



Sven Müller-Laupert, Leiter Völlig vertieft sind die Kinder beim Malen.